

嬉野中川

まちづくり ニュース

— 第 3 号 —
平成 19 年 12 月 1 日

発 行
嬉野中川まちづくり
協議会広報部

中川文化祭に 1700 点の作品が並ぶ

保・幼のステージ発表に黒山の観客

11 月 11 日、中川コミュニティセンターで行われた文化祭に、約 1200 人の参加がありました。

会場はすべての部屋と通路を使い、日頃公民館活動で勉強している人や特技を持った 230 余名の市民と、保・幼・小・中の子供たちの作品約 1700 点を展示。ステージ発表は、わかすぎ保育園・中川幼稚園の園児が歌を発表し、会場は保護者や一般の観客で溢れ満場の拍手で盛り上りました。

また、フルバンドの伊勢ウインドアンサンブルは迫力ある演奏で、観客を魅了しました。

屋外では、輪投げ・風船釣り・シャボン玉機械などを楽しみ、焼き芋、ハーブティー、ボカシなど沢山のブースがあり、育成会のバザーには一時 100 人を越す長い列が見られました。

沢山の方々の参加有り難うございました。



「わたしの手で わたしの町を美しく」 クリーン作戦

ご協力有り難うございました

嬉野中川まちづくり協議会

中川地域を美しく 「クリーン作戦」



「わたしの手で、わたしの町を美しく」・・・
中川まちづくり協議会が企画したクリーン作戦に、中川地区の 15 自治会全てで取り組んでいた
だき、総数で 1,080 名の参加者がありました。

11月25日を中心とした具体的な実施方法を決め、自治会内のカーブミラーの汚れ拭き、道路や川の
空き缶・空き瓶・ゴミ拾いをしていただきました。

全戸動員の自治会、子供たちも
参加した自治会、日程を一部変更
した自治会など実施方法はいろいろ
でしたが、各自治会とも積極的に
取り組んでいただきました。

美しい町づくりに
ご協力いただき、有
り難うございました。

また、当日は松阪ケーブルテレビや中日
新聞などマスコミの取材もありました。



人類の恒久平和を祈って 戦没者追悼式

戦没者追悼式が 10月21日、中川コミュニティセンターで行われ、戦没者の遺族をはじめ、まちづくり協議会役員、行政の代表者、中川地区的県会・市会の各議員等 77名の参加がありました。

追悼式は、まちづくり協議会代表の本田剛会長が式辞を、遺族会代表の豊田松美会長をはじめ各組織の代表がそれぞれ戦禍に散った戦没者に哀悼の言葉を捧げるとともに、二度と不幸な戦争を起こさないと「恒久平和」を誓い参加者全員が献花を行い式典を終わりました。



今後の行事予定

お伊勢さんまで 歩こう会



日時 平成20年2月17日

小学校5・6年生が中心です。大人の方も
参加頂き、楽しく子供たちと一緒に歩いて下さい。
詳しくは育成会までお尋ね下さい。

カラオケ 大会

日時 平成20年3月9日

別刷りの「案内チラシ」で申し込んで下さい
沢山の参加をお待ちしてます。

